



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Markus (Tessa) Ganserer, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Eva Lettenbauer, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Gisela Sengl, Benjamin Adjei, Kerstin Celina, Barbara Fuchs, Christina Haubrich, Claudia Köhler, Andreas Krahl, Tim Pargent, Stephanie Schuhknecht und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Drs. 18/393, 18/2482

„Reparativ-“ oder „Konversions-“ therapien verbieten

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die Prüfung eines expliziten Verbots von „Konversions- und Reparaturtherapien“ durch die Bundesregierung zu verfolgen und die Ergebnisse dieser Prüfung in ihrer künftigen Haltung mitberücksichtigen sowie sich auch weiterhin gegen Stigmatisierung von trans*-Personen einzusetzen.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident